

“Premio Andrés Aguilar Santelises *In Memoriam*”

El Dr. Andrés Aguilar Santelises fue Profesor de la Universidad Autónoma Chapingo, Presidente de la Sociedad Mexicana de la Ciencia del Suelo durante el período de 1990-1994 y Presidente de la Sociedad Internacional de la Ciencia del Suelo. El trabajo desempeñado por el Dr. Aguilar Santelises contribuyó de forma decisiva a que se realizara por primera vez en América Latina el XIV Congreso Mundial de la Ciencia del Suelo.

Durante el XIV CLACS efectuado en Pucón, Chile en noviembre de 1999, al conocerse su deceso se aprobó en Asamblea General convocar el Premio “**ANDRÉS AGUILAR SANTELISES *IN MEMORIAM***”, para distinguir así al mejor trabajo en Ciencia del Suelo que se presentara durante los subsecuentes Congresos Latinoamericanos de la Ciencia del Suelo.

Se determinó y aprobó que la selección de dicho Premio se otorgara en correspondencia a la convocatoria emitida para los CLACS, y que éste se entregara durante la cena baile de clausura del congreso correspondiente.

CLACS	Año	País	Ciudad	Premiados	Sociedad
XVI	2004	Colombia	Cartagena de Indias		
XVII	2007	México	Guanajuato	Dr. Alberto Hernández Jiménez	Cubana
XVIII	2009	Costa Rica	San José	Dra. Lisbet Font Vila	Cubana
XIX	2012	Argentina	Mar del Plata	Dra. Rosa Mary Hernández Hernández, <i>et al.</i>	Venezolana
XX	2014	Perú	Cusco	Dra. Perla Imbellone	Argentina
XXI	2016	Ecuador	Quito	Dr. Roberto R. Casas Dra. Gabriela F. Albarracín Dr. Juan Carlos Loaiza Usuga Dr. George Stoops Dra. Rosa Ma. Poch i Claret Dra. María Casamitjana Causa	Argentina Colombiana
XXII	2019	Uruguay	Montevideo	Dr. Gerardo Rubio Dr. Raúl Lavado Dr. Fernando Pereyra	Argentina